

Antwort zur Anfrage Nr. 0443/2024 der FDP im Ortsbeirat betreffend **Sanierung von Straßen in Mombach (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Straßen in Mombach weisen den Zustand wie alle Straßen in der Stadt Mainz mit gleichem Alter und Nutzungsbedingungen auf.

Im Bereich des Suderstraße ist geplant, mit den Versorgungsträgern gemeinsam die Straße nach Verlegung der Versorgungsleitungen wiederherzustellen.

Grundsätzlich werden alle Straßen im Bereich der Stadt Mainz in regelmäßigen Abständen begangen und eventuelle Mängel beseitigt.

Die Problematik der Industriestraße, Kreuzstraße sowie der Erzbergerstraße sind bekannt und auch hier dürfen die sachlichen und fachlichen Aspekte nicht außer Betracht gelassen werden. Ohne die Beteiligung der Versorger kann eine Sanierung nicht erfolgen.

Nach Abschluss der zurzeit dringend anstehenden Verkehrssicherungsmaßnahmen, ausgelöst durch Winterschäden, kann eine seriöse Abschätzung des notwendigen Sanierungsbedarfs und eine Priorisierung der Arbeiten für das gesamte Mainzer Straßennetz erfolgen.

Mainz, 02.04.2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger Beigeordnete